

Fecha: 19-06-2025  
 Medio: La Prensa de Curicó  
 Supl.: La Prensa de Curicó  
 Tipo: Noticia general  
 Título: Exconsejero regional anunció un dolido retiro de la política local

Pág.: 15  
 Cm2: 450,7  
 VPE: \$ 582.727

Tiraje: 4.200  
 Lectoría: 12.600  
 Favorabilidad:  No Definida

**MANUEL AMÉSTICA GAETE**

# Exconsejero regional anunció un dolido retiro de la política local

- Dijo estar decepcionado de la actividad, a la que le dedicó más de dos décadas.

**POR JUAN SEBASTIÁN COFRÉ FLORES**

**CURICÓ.** "He tomado la decisión dura y difícil de renunciar, primero como militante a la Federación Regionalista Verde Social, y también dejar definitivamente la política partidista", puntualizó Manuel Améstica, quien fuera concejal por Teno y consejero regional por la provincia de Curicó.

A pesar de lo anterior, reconoció que vivió momentos alegres, siempre buscando el bien de la comunidad que le eligió democráticamente. "Me voy con el orgullo de nunca haber sido acusado de corrupción ni nada por el estilo, pero sí me voy con un dejo de decepción de nuestro Gobierno, más que del Presidente Boric, de la gente que lo acompaña", apuntó.

Manuel Améstica señaló que no votaría en las primarias presidenciales del oficialismo, pero aclaró que "eso no quiere decir que me cambio de bando ni mucho menos. Los valores, los principios y la ética van a estar por siempre en mi corazón".

Agregó que su sello fiscalizador podría haberle traído consecuencias negativas. "Por cuidar los recursos de todos y en eso fui implacable", precisó.

## LA SUCIA POLÍTICA

Manuel Améstica cuestionó al subsecretario de Obras Públicas, que es socialista, y que por solicitud de algunas personas de la región pidieron que lo destituyeran de su trabajo administrativo en el Departamento Provincial de Vialidad, donde estuvo dos años y medio. "Estamos en la Corte Suprema y sé que voy a ganar la demanda", acotó.

A su juicio, su despido se debió a motivos políticos, donde lo perjudicaron personas que ostentaron y otros que están en cargos de importancia en el Maule. "Hay manos negras que in-



Manuel Améstica se va decepcionado de personeros del actual Gobierno.

tervinieron en esto y que afectaron a una familia", aseguró.

El otrora consejero regional indicó que en su batalla

judicial "estoy pidiendo que me restituyan en el cargo, solamente eso, y que no mientan como lo hizo el abogado en el juicio, donde

hablaba que yo me llevaba mal con todos los funcionarios, que era irresponsable, pero mis calificaciones decían otra cosa".

**DESTACADOS CARTELERA**





**QCM** ORQUESTA CLÁSICA DEL MAULE **TRM** TEATRO REGIONAL DEL MAULE

TEMPORADA MÚSICA 2025

90 AÑOS DE MÚSICA  
HOMENAJE A  
EDITH FISCHER

JUEVES 19 DE JUNIO DE 2025 19:30H

CONCIERTO DE TEMPORADA III, CON LA PIANISTA EDITH FISCHER, QUIEN CELEBRA SUS 90 AÑOS / DIRECCIÓN TITULAR: FRANCISCO RETTIG






[www.teatrorregional.cl](http://www.teatrorregional.cl)

**LA PRENSA**

El Diario de la Región del Maule